

Liebe Freunde von Animal Protection

Wir möchten uns von Herzen bei Euch allen bedanken, die unser Tierheim mit Sachspenden unterstützt haben. Eure Großzügigkeit und Euer Engagement sind von unschätzbarem Wert und helfen uns, das Leben der Tiere in unserer Obhut zu verbessern.



Wir möchten Euch abermals versichern, dass jeder Cent und jede Spende genau dort ankommt, wo sie gebraucht wird – im Tierheim. Auf den Fotos erkennt Ihr sicher das eine oder andere, das mit viel Fleiß und Herz gesammelt und genäht worden ist. In diesem Fall gilt unser besonderer Dank Janine, die mit Hilfe Eurer Spende unzählige Leinen für jeden Anlass nähen konnte.



Ein besonderer Dank gilt auch den wunderbaren Adoptiveltern, die den Hunden aus unserem Tierheim ein liebevolles Zuhause gegeben haben. Ihre Bereitschaft, einem Tier in Not zu helfen, ist inspirierend und zeigt, wie viel Gutes durch Mitgefühl und Engagement erreicht werden kann.

Euer Team von Animal Protection